

DALE LA CARA AL ATOYAC Y LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA PUEBLA PRESENTAN AVANCES DEL TRABAJO REALIZADO A FAVOR DEL SANEAMIENTO DEL RÍO ATOYAC

 **Octubre 10, 2017**

El día 10 de octubre de 2017, en el Restaurante el Mendrugo, la Asociación Dale la Cara al Atoyac en conjunto con la Universidad Iberoamericana de Puebla llevaron a cabo una rueda de prensa con el objetivo de presentar el trabajo que han realizado de manera conjunta hasta la fecha, para el saneamiento de la cuenca del río Atoyac.

Durante dicho comunicado, se presentaron las actividades más relevantes y enriquecedoras para la construcción de soluciones, derivadas del convenio firmado por ambas instituciones el pasado mes de mayo. Mencionaron que se ha logrado un avance significativo en diferentes ejes estratégicos para promover actividades en beneficio de la sociedad, primordialmente a través de la regeneración de la cuenca del Atoyac. El trabajo incluye: lograr generar resultados tangibles que formen parte de la agenda del próximo gobierno del Estado, la restauración de suelos, el reservorio de información sistematizada, la construcción de figuras jurídica y financiera para la gestión hídrica del estado y de la cuenca, así como un estudio de la problemática política y social de las juntas auxiliares.

Dale la Cara al Atoyac, recalcó la importancia que conyeva trabajar con la academia y generar sinergia entre instituciones educativas y movimientos sociales que fortalecen mutuamente las agendas y dan pauta a mejorar en este caso, la calidad del río. Por su parte, representantes de la IBERO mostraron su compromiso poniendo como ejemplo un estudio en Valle del Paraíso para el desarrollo del lugar donde pasa el Atoyac.

Ambas instituciones, comentaron acerca de la valoración económica que se le tiene que dar al río para su saneamiento, y las estrategias puntuales para hacerlo.

Finalmente la Presidente de la Asociación presentó a través de semáforos los avances del gobierno con respecto las propuestas realizadas desde octubre de 2016 por parte de Dale la Cara y la falta de cumplimiento de las mismas.

Durante la rueda de prensa estuvieron presentes por parte de Dale la Cara al Atoyac la Presidente Melanie Gabriel, y la Directora Violeta Trinidad. Como representantes de la IBERO presentaron la Dra. María Eugenia Ibararán y el Dr. Fernando Aragón.

